



30 Jahre Garantie

übernimmt FingerWohnbau gegenüber dem Käufer auf die Standsicherheit der Grundkonstruktion des Finger-Hauses.

FingerWohnbau übernimmt die Gewähr, dass die Grundkonstruktion des Gebäudes zum Zeitpunkt der Hausübergabe den vertraglich festgeschriebenen Eigenschaften und den heutigen allgemein anerkannten Regeln der Technik entspricht, nicht mit Fehlern behaftet und somit für den vertragsgemäßen Gebrauch geeignet ist.

FingerWohnbau wird alle Mängel an der vertraglichen Grundkonstruktion, die während der Garantiezeit auftreten – soweit sie von FingerWohnbau zu vertreten sind – kostenlos beseitigen, sofern sie vom Käufer in dieser Zeit schriftlich mitgeteilt werden.

Kompetenz aus über 70 Jahren Bau Erfahrung stehen hinter der Qualität, Langlebigkeit und Wertbeständigkeit jedes Finger-Hauses, die wir mit dieser Garantieleistung verbiefen.

Frankenberg, 2020



Dr. Mathias Schäfer
Geschäftsführer



Klaus Cronau
Geschäftsführer

